Zeitschrift: Revue internationale de théologie = Internationale theologische

Zeitschrift = International theological review

Band: 2 (1894)

Heft: 6

Rubrik: Avis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Mehr erfahren

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. En savoir plus

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. Find out more

Download PDF: 13.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, https://www.e-periodica.ch

systématique (4 vol., 1885—92), et de nombreux articles dans le « Chrétien évangélique » et dans le « Journal religieux de la Suisse romande ». Il a laissé le manuscrit d'un premier volume de Morale. Il était un représentant de l'orthodoxie évangélique.

- L'historien Charles Merivale, connu surtout pour son Histoire de l'Empire romain et son Histoire générale de Rome, ainsi que par ses essais sur l'Histoire de l'Eglise primitive, est mort en décembre 1893. Après une brillante carrière universitaire à Cambridge, il avait été nommé doyen d'Ely par M. Gladstone, en 1869.
- Le Rév. Dr William Milligan, ancien professeur de théologie et de critique biblique à l'Université d'Aberdeen, chancelier (clerk) et ancien modérateur de l'Eglise établie d'Ecosse, est mort à Edimbourg, le 11 décembre 1893, dans sa 73^{me} année. Il venait de prendre sa retraite, après trente-trois années de professorat. Il laisse divers ouvrages exégétiques sur les écrits de saint Jean et des ouvrages dogmatiques sur la résurrection et sur l'ascension du Christ. Il avait siégé dans la Compagnie qui a revisé le N. T. anglais.
- Félix-Jean Robiou, né à Rennes en 1818, mort en février 1894; professa à Strasbourg, Nancy, Paris et Rennes; fut correspondant de l'Académie des inscriptions et belles-lettres (1882). Ses principaux ouvrages sont: de l'influence du stoïcisme à l'époque des Flaviens et des Antonins, 1852; Histoire ancienne des peuples d'Orient jusqu'aux guerres médiques, 1862; Histoire des Gaulois d'Orient, 1866; Questions homériques, 1876; Observations critiques sur l'archéologie dite préhistorique, spécialement en ce qui concerne la race celtique, 1879; les Institutions de la Grèce antique, 1882; les Institutions de l'ancienne Rome (avec D. Delaunay), 1885—88, 3 vol.
- A la suite de la mort récente des cardinaux Serafini, Ricci-Parracciani et Thomas, le Sacré-Collège se trouve réduit à cinquante-neuf cardinaux. Dans ce nombre, trente et un sont Italiens, vingt-huit sont étrangers, répartis comme suit par nationalités: six Français, cinq Allemands, cinq Autrichiens et Hongrois, quatre Espagnols, deux Portugais, un Belge, un Anglais, un Irlandais, un Australien, un Canadien, un Américain. Il y a onze chapeaux vacants.

AVIS. MM. les abonnés qui n'ont pas encore acquitté leur abonnement sont priés d'en envoyer le montant le plus tôt possible, par mandat suisse ou international, à l'adresse de M. le professeur Michaud, Berne, rue d'Erlach, 17.

AVIS AUX LECTEURS.

La Revue paraît tous les trois mois, par livraison de 130 à 150 pages in-8°, au prix de 4 francs la livraison. L'abonnement est annuel et de 16 francs.

On peut s'abonner aux bureaux de poste ou chez les libraires, ou envoyer simplement un mandat-poste suisse ou international de 16 francs, à l'ordre de Mr E. Michaud, 17, rue d'Erlach, Berne.

Nous prions ceux de nos amis qui se sont déjà abonnés de vouloir bien solder *de cette manière* le montant de leur abonnement *le plus tôt possible*; sinon, nous prendrions la liberté de le faire toucher prochainement par la poste.

AVIS A MM. LES COLLABORATEURS.

Dans l'intérêt de la *Revue*, de la variété et de la bonne composition de chaque livraison, MM. les collaborateurs sont priés d'avertir le plus tôt possible la Direction du sujet qu'ils ont l'intention de traiter, de l'étendue qu'ils pensent donner à leur étude et de l'époque à laquelle ils l'enverront.

Prière de n'envoyer que des manuscrits très lisibles.

AVIS A MM. LES ÉDITEURS.

Tout ouvrage rentrant dans l'une des branches de la Théologie (Philosophie religieuse, Morale religieuse, Histoire religieuse et ecclésiastique, etc.), et envoyé *franco* à la Direction de la *Revue*, sera l'objet ou d'une mention ou d'un compte rendu. Non seulement la *Revue* est disposée à faire l'échange avec les autres Revues théologiques, mais elle indiquera encore leurs principaux articles dans chacun de ses numéros.

PRIX DES ANNONCES: 50 ct. la ligne (petits caractères); 30 fr. la page; réduction du prix, si l'annonce est renouvelée.